



Lampadaire « Shogun Terra » par Mario Botta pour Artemide, années 80.









## Lampadaire « Shogun Terra » par Mario Botta pour Artemide, années 80.

---

Ce lampadaire a été conçu par le designer italien Mario Botta pour Artemide en Italie dans les années 80. Bien connue en format lampe à poser avec sa version « Shogun », la « Shogun Terra » est quant à elle moins vue. L'inspiration du Japon est très présente dans ce luminaire. En effet, le terme « Shogun » désigne un général dans le Japon ancien. De plus, Mario Botta s'est inspiré des armures et casques des samouraïs pour dessiner ce modèle. Ce lampadaire s'inscrit également dans la veine du groupe Memphis des années 80 en Italie. La base du piètement est en fonte. Le corps est en métal de forme cylindrique laqué blanc et rayé noir et blanc sur la partie supérieure. L'abat-jour est en métal grillagé de couleur écru. Il est orientable de haut en bas. L'estampille du designer et de la marque sont inscrits sous la base du piètement. Bon état d'origine.

Référence d'ampoule : E27.

*This floor lamp was designed by the Italian designer Mario Botta for Artemide in Italy in the 80's. Inspired by the Japan, indeed, the term «Shogun» refers to a general in ancient Japan. In addition, Mario Botta was inspired by samurai armor and helmets to design this model. This floor lamp is also in the vein of the Memphis group of the 80s in Italy. The base is in cast iron. The body is in cylindrical metal with white lacquer and black and white stripes on the upper part. The lampshade is in ecru-coloured mesh metal. It is adjustable up and down. The stamp of the designer and the brand are inscribed under the base. Good original condition.*

*Bulb reference: E27.*

### Dimensions :

